



AREF PRESENTÓ SU NUEVA APLICACIÓN MÓVIL

La aplicación permitirá recibir notificaciones; solicitar certificados de cumplimiento fiscal y consultar deudas. "Estoy muy contenta de que se cumplan los objetivos", dijo la gobernadora Rosana Bertone.

PÁG. 3

TIEMPO FUEGUINO

Nº 8036 | AÑO XXXI | MIÉRCOLES 29 DE AGOSTO | AÑO 2018 | DISTRIBUCIÓN GRATUITA | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO

EL PJ CIERRA FILAS EL AÑO QUE VIENE



Así lo confirmó la gobernadora Rosana Bertone, quien descartó que la cuestión electoral vaya a colarse en el año de gestión en curso. Explicó que trabaja con diferentes referentes, pero que esto no significa que haya un acuerdo político partidario. En otra punta de la mesa del PJ algunos nombres se tiran a una pileta medio llena.

PÁG. 4

DOS OFERTAS PARA CONSTRUIR UN MIRADOR CAMINO AL GLACIAR MARTIAL

El futuro mirador estará ubicado en la curva próxima a uno de los hoteles del camino de ascenso a la pista de El Martial. Tiene un plazo de ejecución de obra de 45 días. Será construido con madera de la zona.

PÁG. 11



PREMIOS

RÍO GRANDE SOLIDARIA



El intendente Gustavo Melella encabezó la entrega de los premios "Río Grande Solidaria", los que reconocen el trabajo de vecinos y asociaciones de la ciudad. "Es bueno que en estos tiempos florezca la solidaridad", dijo el jefe comunal.

PÁG. 12

POLICIALES

HALLARON SIN VIDA A MÉDICA



Tras una intensa búsqueda fue hallado el cuerpo sin vida de Iryna Soroka, la médica de Ushuaia que había desaparecido el sábado último.

PÁG. 13

VIGILANCIA FÍSICA - SERVICIO DE LIMPIEZA - SERVICIO DE MONITOREO - CONTROL DE ACCESO - ENERGÍA SOLAR - SIST. DE CCTV - SIST. DE INCENDIO - ENLACES - ALARMAS MONITOREADAS

POLÍTICA

FIN DEL "FONDO SOJERO": MELELLA OFICIALIZÓ LA PRESENTACIÓN DEL AMPARO CONTRA LA MEDIDA

La presentación del reclamo ante la Justicia es acompañada por asociaciones como la Cámara de la Construcción y la UOCRA. El intendente Melella había anunciado esta acción judicial para evitar recortes de fondos que son destinados a obras de infraestructura en la ciudad.

RÍO GRANDE. El Municipio oficializó ayer la presentación del amparo judicial anunciado días atrás por el intendente Gustavo Melella contra el recorte del Fondo Federal Solidario anunciado por el Gobierno Nacional.

La medida fue acompañada por asociaciones como la Cámara de la Construcción y la UOCRA, para evitar el recorte de fondos que son destinados a obras de infraestructura en la ciudad.

Melella había informado que el recorte significa una pérdida para el Municipio de alrededor de 20 millones de pesos este año y un monto cercano a los 60 millones de pesos el año que viene.

El amparo-medida cautelar fue presentada en el Juzgado Federal de Río Grande, Secretaría Civil y Comercial y fue caratulado Melella, Gustavo Adrián y otros contra Estado Nacional-Poder Ejecutivo Nacional sobre Amparo Ley 16986.

El documento fundamenta que la medida adoptada por el Gobierno Nacional es arbitraria e ilegal, que afecta directamente compromisos asumidos por el Municipio de Río Grande y que vulnera la Ley Nacional 27431/17 de Presupuesto General de la Administración Nacional para el ejercicio 2018, el cual prevé en su artículo 117 la provisión y distribución del Fondo Federal Solidario para las jurisdicciones que cumplan con el Consenso Fiscal.

La presentación lleva la firma del Intendente Gustavo Melella, Andrés Volpe en representación de la Cámara Argentina de la Construcción, Da-

mián Barra por la Unión Obrera de la Construcción de la República Argentina y el patrocinio legal del Dr. Daniel Garay y del Dr. Gonzalo Carballo.

"Esta medida de ajuste impacta directamente en muchas obras proyectadas y otras que están siendo ejecutadas con estos fondos" dijo el Intendente y aseguró que "debemos hacer un gran esfuerzo para al menos finalizar las obras que ya han sido empezadas".

Asimismo, Melella recalcó que "nuestro Municipio tiene las cuentas saneadas y en orden, gracias a lo cual podremos hacer el esfuerzo de mantener las obras en ejecución" aunque advirtió que "los recursos no son infinitos y esto se suma a otras realidades a las que tenemos que hacer frente como el aumento de la pobreza, el desempleo y situaciones familiares muy difíciles que hay que atender".

"Esperamos que la Justicia actúe para frenar este recorte, porque los perjudicados son los vecinos de Río Grande y de la Provincia, sobre todo aquellos que menos tienen", expresó.

Finalmente, el Intendente agradeció a la Cámara de la Construcción, a la UOCRA y a los demás sectores que se sumaron a la iniciativa y subrayó que "desgraciadamente el único camino que nos queda ante situaciones como ésta es la vía judicial. Esperemos que el Gobierno Nacional encuentre otra manera de mejorar la economía, implementando políticas que reactiven el trabajo, que apoyen la industria y que permitan una mejor calidad de vida para todos".



GOBIERNO

CEDEN TERRENO AL CENTRO DE EMPLEADOS DE COMERCIO

RÍO GRANDE. La gobernadora Rosana Bertone junto al ministro de Gobierno y Justicia José Luis Álvarez, firmaron la cesión de una franja de terreno actualmente propiedad de Canal 13, para el Centro de Empleados de Comercio. Allí funcionará un nuevo centro de salud.

En la firma, estuvieron presentes el secretario General del sindicato Eusebio Barrios, integrantes del canal y el sindicato Argentino de Televisión. Previamente, la Mandataria realizó una recorrida por el lugar acompañada de Álvarez y Barrios.

El Ministro explicó que "en principio es un pedido del Centro de Empleados de Comercio, dado que han construido una clínica para todos los afiliados del sindicato en la cual la provincia le cede una franja de terreno que es propiedad de Canal 13. De esta manera, ellos van a poder contar con la habilitación municipal de un centro de salud de última generación para sus afiliados".

Agregó además que la provincia entiende esto como un apoyo al sindi-

cato, pero, sobre todo como un beneficio para la salud pública en general.

Por otro lado, agregó que "hemos firmado una carta compromiso donde el sindicato se compromete a construir un galpón para los vehículos de Canal 13 ubicado en el mismo terreno de la emisora, de esta manera hay una contraprestación de parte de la institución sindical hacia el Gobierno de la provincia. Más allá de esto, destaco que la Gobernadora tuvo en cuenta las necesidades del sindicato de poder tener habilitado su centro de salud".

El secretario General del Centro de Empleados de Comercio Eusebio Barrios manifestó su conformidad tras la firma, ya que "estábamos hace un tiempo esperando esto, ahora que tenemos la firma de la Gobernadora podemos tener el terreno para habilitar los consultorios, en los mismos se atenderá pediatría, ginecología y clínica médica".

Para concluir, aseguró que "es un paso muy importante para los empleados de comercio".



**MATERIALES ELÉCTRICOS
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA en general
-Todas las tarjetas
CONSULTE**

Los esperamos en : Don Bosco N° 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752
email: ventas@urfue.com

TIEMPO FUEGUINO

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987

Página Web
www.tiempofueguino.com

Facebook
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter
@TiempoFueguino

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Archivo
Espora N° 781
Río Grande – Tierra del Fuego

Dirección Ana Pazos
Jefe de redacción: Diego Zalazar
La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

GOBIERNO

LA GOBERNADORA BERTONE PARTICIPÓ DE LA PRESENTACIÓN DE LA NUEVA APP DE LA AREF

Se trata de una aplicación que permitirá recibir notificaciones; solicitar los certificados de cumplimiento fiscal; pagar el volante electrónico de los diferentes impuestos y consultar deudas que tiene el contribuyente. Tierra del Fuego se convierte así en la segunda provincia del país -después de Buenos Aires- que cuenta con este tipo de servicios.



RÍO GRANDE. La gobernadora Rosana Bertone junto al director Ejecutivo de la Agencia de Recaudación Fueguina (AREF) Arturo Capellano y el director de Sistemas de ese organismo, Martín Mirabete, presentaron ayer en el IPRA la nueva aplicación móvil y botón de pago de la Agencia de Recaudación Fueguina.

Tierra del Fuego es la segunda provincia del país -después de Buenos Aires- que cuenta con estos servicios y en tener un desarrollo propio para que los contribuyentes no deban realizar largas colas y sufrir demoras innecesarias.

Esta aplicación permitirá recibir notificaciones; solicitar los certificados de cumplimiento fiscal; pagar el volante electrónico de los diferentes impuestos y consultar deudas que tiene el contribuyente.

También se podrá ver el estado de cualquier expediente generado en la AREF; realizar denuncias sobre irregularidades fiscales que se detecten y se podrán enviar consultar y reclamos.

Es importante destacar que el desarrollo de esta aplicación es un trabajo íntegramente realizado por el personal técnico de la AREF.

Al respecto, la gobernadora Rosana Bertone comentó que "esto va a funcionar en toda la provincia y en todo el país porque se va a poder

realizar cualquier trámite con el celular", y destacó que "somos la segunda agencia del país que tiene todos estos servicios y en tener un desarrollo propio para que los contribuyentes no tengan largas colas y demoras innecesarias".

Además, valoró que "todo esto fue realizado por profesionales y jóvenes de Tierra del Fuego", y agregó que "este mismo sistema se hizo en salud, con los turnos y la historia clínica digital".

"Uno de los desafíos que teníamos cuando comenzamos la gestión fue modificar la Agencia de Recaudación Fueguina" manifestó la Gobernadora, quien recordó que "después de unos 17 años que no tributé, cuando volví a la provincia se tributaba con el papel celeste que uno llenaba a mano, estábamos detenidos en el tiempo, eso dificultaba mucho a los contadores, a las empresas y era una pérdida de tiempo".

Bertone señaló que "así como en otras áreas estamos yendo a la modernización, como Personas Jurídicas que nos copian el sistema de otras provincias o nos lo quieren comprar, estamos próximos a inaugurar el CENTEC que también brinda servicios en tecnología e informática a otros establecimientos y ministerios".

"Vamos en búsqueda de mejorar la infraestructura, pero también que-

remos mejorar la tecnología y este es el primer paso, estoy muy contenta de que se cumplan los objetivos y este era uno de los que nos habíamos autoimpuesto al comienzo de nuestra gestión" sostuvo la Mandataria.

Por otro lado, se han llevado adelante refacciones exteriores en el edificio del organismo provincial. Los trabajos incluyeron demolición y retiro de carpinterías, reparaciones del muro de fachada, tabique exterior y zinguería, contrapisos y carpetas, soldado, colocación de baldosones premoldeados, terminación de cielos rasos y demás.

Trabajo "impecable"

El director Ejecutivo de la AREF Arturo Capellano dijo que "es un honor presentar la inauguración de la primera etapa de la obra que hicimos en Río Grande y, por otro lado, la presentación del aplicativo para el teléfono".

Capellano tildó de "impecable todo el trabajo que realizó el equipo de la AREF", y agradeció a "todo el personal porque sin ellos no se hubiera podido llevar a cabo".

Asimismo, pidió "el mismo compromiso para la segunda etapa que comienza en los próximos meses donde vamos a refaccionar toda la parte interior del edificio".

El botón electrónico de pago, a

través de Red Link, con volantes electrónicos que se generan a través del sistema Dracma, y esta nueva aplicación se podrá encontrar en los "Store" más utilizados como lo son Google Store y Play Store.

Ventajas de la app

Por su parte, el director de Sistemas de la AREF, Martín Mirabete, explicó que "es una aplicación que además de permitir el pago electrónico, brinda servicios al contribuyente porque permite estar actualizados con respecto a novedades, incluso de sus propios vencimientos".

Además, indicó que "genera notificaciones para recordar los vencimientos, estamos muy satisfechos porque un hito muy importante fue el pago electrónico que era el que nos habíamos propuesto, pero a la vez brindamos nuevos servicios a los contribuyentes".

Participaron del lanzamiento de la nueva aplicación el vicegobernador Juan Carlos Arcando, ministros, secretarios y subsecretarios del Ejecutivo Provincial, las legisladoras Myriam Martínez y Andrea Freites, los legisladores Daniel Harrington y Pablo Blanco, el intendente de Tolhuín, Claudio Queno, personal de la AREF, público en general y medios de comunicación.

ZAPCO
GROUP

vimentar | JAPCO
TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN

MOVIMIENTO DE SUELO
ALQUILER DE MÁQUINAS
PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA
INFRAESTRUCTURA URBANA

www.zapco.com.ar - Admin@zapco.com.ar
Río Grande: Ruta 3 km 2814 - Ushuaia: Kupanaka 261 - 2964 445310

ELECCIONES 2019

LA GOBERNADORA BERTONE ASEGURÓ QUE EL PJ CERRARÁ ACUERDOS EL AÑO QUE VIENE

La gobernadora de la provincia descartó que la cuestión electoral vaya a colarse en el año de gestión en curso. Esto en el marco de gestiones en conjunto con el diputado nacional Martín Pérez. En otra punta de la mesa del PJ algunos nombres se tiran a una piletta medio llena.

RÍO GRANDE. A nadie escapa que 2019 es año electoral, y la ansiedad de la campaña le empieza a ganar a más de uno. Si bien los nombres no paran de correr entre mesas de café y grupos de Whastapp, la oficialización de intenciones todavía no había tenido expresiones claras. No quizás de las más resonantes, por lo menos.

La gobernadora de la provincia, Rosana Bertone fue consultada en FM Aire Libre sobre el trabajo en conjunto con el actual diputado Martín Pérez. La mandataria reconoció que “es verdad que nosotros venimos trabajando con el diputado Martín Pérez con encontrar puntos de acuerdo que beneficien a la provincia, y esto es lo que me parece importante”.

Aclaró que “lo que tenemos que tener en cuenta es que nosotros estamos en un día a día muy complicado, y que tenemos que gestionar todos los días”.

Para la mandataria, si bien este trabajo mancomunado puede derivar en algún acuerdo político, los mismos “el Partido Justicialista los va a discutir el año que viene”.

“Yo lo he dejado bien en claro. No voy a discutir en el medio de la gestión, primero porque no tengo tiempo, y segundo porque sería una pérdida de tiempo” aseveró, cerrando la puerta a especulaciones, por lo menos hasta 2019.

Bertone opinó que en Tierra del Fuego “ha habido, por instalación de diversos candidatos, un adelantamiento de la cuestión electoral, y nosotros no vamos a adelantar la cuestión electoral en medio de semejante crisis política”.

“No van a obtener de mi ese adelantamiento de la cuestión electoral” sentenció Bertone, quien remarcó que las cuestiones institucionales “donde delineemos las cuestiones que necesita la ciudad de Río Grande, él (por Pérez) pensando como candidato a intendente, pero en función del cumplimiento de sus objetivos como diputado nacional que es hoy”.

Otras intenciones

La mesa del PJ en Tierra del Fuego parece ser bastante larga, o lo suficiente por lo menos para que algunos integrantes del partido no tomen nota de los dichos de Bertone, quienes previamente habían hecho su lanzamiento.

El caso es el del actual secretario de prensa del sindicato petrolero privado, René Vergara, quien además preside la departamental Río Grande, quien aseguró que “hay muchas cosas que se pueden hacer, muchas que no se están haciendo. A veces hace falta que asuma otra persona para poder tratar de solucionar los problemas que a veces la comunidad necesita”.

Consultado sobre qué lugar quisiera ocupar de cara al 2019 Vergara planteó que le gustaría aprender y “el Concejo sería lo principal. Yo me siento capacitado para ocupar cualquier puesto legislativo. No tengo ningún problema, me sé expresar y sé buscar y sé dónde puedo llegar a la comunidad”.

Respecto del trabajo puertas adentro del Partido Justicialista, Vergara consideró que desde su sector se continúa el trabajo “con los compañeros que realmente quieren un cambio” y que la intención es “trabajar en conjunto”.

“Hay muchas cosas para cambiar” disparó Vergara, haciendo hincapié en quienes ya cumplieron su período en la faz legislativa, “la Legislatura o el Concejo Deliberante, y no supieron hacer las cosas bien. Bueno, que hagan un paso al costado”.

Para Vergara “uno entra con todas las ínfulas y quiere hacer todo, y al final no puede hacer nada. Y eso yo lo veo desde acá adentro, porque no muchas veces quiere hacer cosas y realmente no se puede”.

Vergara concejal

Consultado de qué tipo de problemas avizora y podría ocuparse desde una banca en el Concejo, Vergara



planteó como una de las prioridades “el tema de las calles. Hay algunas que son intransitables” remarcó, aunque aclaró que “no quiero hablar del Municipio” porque “todavía falta un año y la ciudadanía sabe lo que está pasando”.

“Llevo 35 años en Tierra del Fuego, no tengo problema con ningún ciudadano. Entonces, las cosas las digo donde corresponde. Si tengo un problema con el municipio, iré donde corresponde a hacer mi planteo” dijo Vergara quien refuló en su postura inicial.

Incluso aclaró que “ahora no puedo salir a criticar ni hacer nada, porque no me corresponde. No es mi estilo salir a pegar por pegar porque no sé qué lugar voy a ocupar”.

Interna Peronista

De cara a las internas que se empieza a poner en marcha dentro del PJ,

Vergara planteó la realización de una “asamblea donde todos los compañeros podamos hablar, disentir y ser escuchados en el ámbito que corresponde”.

Volvió a aclarar, a pesar de lo dicho en primera instancia, que “tampoco sirve salir a despotricar y criticar a los compañeros de la boca para afuera. A mí me gusta hablarlo internamente”.

“Soy el primero en dar el primer paso, espero que los compañeros me sigan, el que quiera ocupar un cargo. No soy mezuquino ni mucho menos” remarcó finalmente.

Resaltó que “no quiero volverme loco y entrar por los tapones de punta cuando hay compañeros que son nuevos en la militancia, ni tampoco agredirlos públicamente. Eso no sirve, hay que darle el espacio que corresponda, que trabajen, que sepan desenvolverse. Y que gane el mejor” finalizó.

DESCUENTOS ESPECIALES A RESIDENTES

LINKS

apart hotel

www.linksaparthotel.com.ar Email: reservas@linksaparthotel.com.ar
Tel: +54 2964 300242 - José Hernández 1353 - Río Grande

GOBIERNO

COMERCIOS DE RÍO GRANDE OFRECERÁN DESCUENTOS PARA CAMBIO DE LUMINARIAS

La medida comienza a regir a partir del martes 29 del corriente mes, con una duración de 90 días, y busca reducir el gasto de energía y generar ahorro en las facturas de los vecinos. Los comercios que ofrecerán estos descuentos son: Austral Electricidad, Patagonia Lighting, Electricidad Miguel y Electricidad Miguel Iluminación, Voltios e IM.CO.FUE.

RÍO GRANDE. Los encargados de anunciar el "programa de Fomento para el Recambio de Luminarias con Tecnología LED en Hogares Residenciales" fueron el secretario de Comercio de la Provincia, Adrián Lungwitz, la presidenta de la Cooperativa Eléctrica, Valeria Andrade, y el presidente de la Dirección Provincial de Energía (DPE), Alejandro Ledesma.

Los comercios que ofrecerán estos descuentos son: Austral Electricidad, Patagonia Lighting, Electricidad Miguel y Electricidad Miguel Iluminación, Voltios e IM. CO. FUE.

Al respecto, el secretario de Comercio, Adrián Lungwitz, comentó que "este convenio que estamos lanzando en Río Grande es similar al que lanzamos en Ushuaia y Tolhuin con la Dirección Provincial de Energía, y es un convenio con muchos beneficios para los usuarios y comercios porque pensamos en bajar el consumo eléctrico en familias residenciales haciendo los recambios de lámparas LED".

En tal sentido, explicó que "la baja del consumo es significativa, hablamos



de un 50%, a los comercios los beneficia, ellos han aportado un descuento importante en la compra de estos insumos de lámparas LED, entre un 15 y 30%", y agregó que "el interesado deberá presentar, en cualquiera de los comercios adheridos al programa, la última factura de luz".

Lungwitz agradeció a los comercios participantes "por haberse comprometido, entendemos el tema de Responsabilidad Social como importante hacia

la sociedad, y desde la Secretaría de Comercio estamos permanentemente buscando las formas de traer beneficios al consumidor y al comercio también".

Por su parte, la presidenta de la Cooperativa Eléctrica, Valeria Andrade, mencionó que "este programa es importante porque siempre hay que pensar en nuestros asociados y vecinos para que podamos trabajar todos de manera mancomunada".

Asimismo, indicó que "este es un

programa que empezó el Gobierno de la Provincia y es importante que se haya trasladado a Río Grande porque todos somos parte de la provincia".

"Es importante entender que el consumo es considerable y nos beneficia a todos que podamos empezar a pensar en esta tecnología LED, va a favorecer al usuario, al comercio y por ende a la Cooperativa Eléctrica", expresó Andrade.

Por último, el presidente de la Dirección Provincial de Energía, Alejandro Ledesma, señaló que "la energía, tanto en Ushuaia como en Río Grande la generamos en la Provincia, y uno de los costos grandes que tenemos son las turbinas y el mantenimiento de las mismas y, con la nueva tecnología LED observamos que reduce significativamente el consumo y, con esa baja, nosotros se le damos electricidad a otro vecino nuevo".

Ledesma explicó que, además del ahorro "queremos que la gente pueda comprar así se mueve el mercado interno y de esa forma, empezar a trabajar para que todos seamos parte de cuidar la energía y, a la vez, tener una mejor iluminación en la casa".



Jueves 30 de Agosto
Centro Cultural Los Yaganes
 Av. Manuel Belgrano 334-398
 de 10 a 13:30 hs.

ABIERTO A TODA LA COMUNIDAD

Se extenderán certificados de asistencia
 ● Entrada libre y gratuita



TDF

Gobierno de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

Ministerio de
Salud

Ministerio de
Educación

Myriam
MARTINEZ
LEGISLADORA

cent 35
PROF. JULIÁN JOSÉ GODOY

POLÍTICA

MELELLA: "EL GOBIERNO NACIONAL Y ALGUNAS PROVINCIAS TIENEN UNA TABLITA DEL AJUSTE"

El intendente Gustavo Melella planteó su preocupación por la situación social que atraviesa la ciudad, reiterando que "vamos hacia un callejón sin salida" a partir de las medidas económicas del gobierno nacional "y acompañadas en algún momento por el gobierno provincial". Para el jefe comunal "Nación tiene una mirada corta desde lo social y miran que tienen que cumplir con el FMI".

RÍO GRANDE. El intendente Gustavo Melella reiteró ayer su preocupación por la situación social que atraviesa la ciudad, señalando que "vivimos momentos muy duros y complicados", entendiendo que "no hay consumo y el desempleo y la pobreza crecen en el país".

"Desde hace tres años para acá ha crecido el desempleo, la situación

social en nuestra ciudad es muy compleja y lamentablemente este camino va a ser el que va a seguir porque uno no ve que la economía del país mejore", dijo.

Y remarcó: "Nuestro deseo es que crezca la economía y se desarrolle el país, pero vamos hacia un callejón sin salida y situaciones más complejas".

"Nación tiene una mirada corta desde lo social, ellos miran que tienen que cumplir con el FMI y con el acompañamiento de muchas provincias van hacia la profundización del ajuste", sostuvo.

Para Melella "el gobierno nacional y algunas provincias tienen una tablita del ajuste", asegurando que "el vecino tiene que entender que todo el ajuste de la Nación acompañado por muchas provincias, le va a tocar".

El jefe comunal de la ciudad atribuyó la crisis que se atraviesa a las medidas económicas adoptadas por el gobierno nacional, y que a su entender "fueron acompañadas en algún momento por el gobierno provincial".



"EL VECINO TIENE QUE ENTENDER QUE TODO EL AJUSTE DE LA NACIÓN ACOMPAÑADO POR MUCHAS PROVINCIAS, LE VA A TOCAR, SOSTUVO EL INTENDENTE GUSTAVO MELELLA SOBRE LA CRÍTICA SITUACIÓN ECONÓMICA."

LOTEO COSTA Norte 2



Terrenos desde 240m²
con la mejor orientación

Excelente ubicación, vista al mar
y fácil acceso por ruta 3

Servicios de luz, gas,
agua y cloacas colocados

Líneas de financiación

INMOBILIARIA
Tierra del Fuego

REUNIÓN CON TAXISTAS

REPROCHES ENTRE CONCEJALES TRAS REUNIÓN CON TAXISTAS Y FUNCIONARIOS MUNICIPALES

Taxistas, concejales y funcionarios municipales intercambiaron reproches a raíz de la controversia generada por el proyecto de ordenanza del Ejecutivo local que propone la creación de un Registro para que remiseros migren al servicio de taxis.

RÍO GRANDE. En una reunión proiciada por el concejal Paulino Rossi, los taxistas y concejales debatieron sobre la propuesta del Municipio para abrir un registro en el que prestadores del servicio de remis puedan cambiar de servicio y comenzar a trabajar como taxistas.

El encuentro se llevó a cabo en la sala de Comisiones con la presencia de los concejales Paulino Rossi; Raúl von der Thusen; Laura Colazo y Verónica González, representantes de las diferentes Cooperativas de Taxis de la ciudad, y posteriormente también se sumó el subsecretario de Gestión ciudadana del Municipio, Daniel Facio.

Durante la reunión hubo fuertes discusiones entre las partes y el concejal Raúl von der Thusen fue el más cuestionado por lo que debió defender sus dichos y su postura en torno a la propuesta formulada por el Municipio y que tomará estado parlamentario en la sesión de hoy.

El concejal Paulino Rossi fue uno de los que más críticas le formuló a su par Raúl von der Thusen al asegurar que durante la reunión se intentó “poner blanco sobre negro y dejar en claro quién miente” indicó el edil al señalar que “el concejal von der Thusen y el Bloque del Partido Verde se han encargado de mentir sistemáticamente, generando un temor infundado en el sector de los remises queriendo hacer creer que se quiere hacer desaparecer el servicio cuestión que es totalmente falsa”.

Y remarcó que “se está planteando un Registro en el cual quienes quieran pasar de remis a taxi lo puede hacer porque estamos teniendo, en algunas



épocas, déficit para levantar pasajeros en la vía pública y el remis no lo puede hacer porque es un servicio privado”.

Además “el servicio de remis, que tiene una clientela muy consolidada, pueda seguir trabajando pero dándole la posibilidad a quien quiera cambiar de servicio”.

Por lo tanto como dato positivo, remarcó Rossi “quedó claro que esto no es algo escondido sino algo que se viene trabajando hace muchísimos años y se ha buscado consenso entre los sectores”.

Por lo tanto opinó que “las declaraciones irresponsables y miedos infundados por parte de su par Raúl von der Thusen que “generaron una reacción entendible entre los remises, se pueden quedar tranquilos que no se está atacando al sector, por el contrario se está tratando de generar una herra-

mienta voluntaria para mejorar el servicio”.

Y pidió que “no queden dudas de que esto fue en búsqueda del consenso y para mejorar el servicio porque estamos contemplando los intereses de los usuarios” entendiendo que “otros están haciendo una defensa del grupo empresarial, y queda claro que el concejal von der Thusen está tratando de defender a un grupo de empresarios y no al segmento del remis y nosotros no queremos perjudicar a nadie y nuestra premisa es mejorar el servicio pensando en el usuario”.

Además Rossi, también en respuesta a von der Thusen aclaró que “siempre el Concejo Deliberante tuvo la premisa de trabajar en Comisión” por lo que negó que el proyecto del Ejecutivo fuera a ser aprobado “sobre tablas” entendiendo que “se generó un miedo

infundado porque nunca existió la posibilidad para que esto así sea y es una mentira más que quedó aclarada en el día de la fecha”.

“Se desvía la discusión”

Desde el Municipio, en tanto, el subsecretario de Gestión Ciudadana, Daniel Facio consideró que los dichos del concejal del Partido Verde entendiéndose que “se está desviando la discusión” entendiéndose que también “hay una discusión política que se ha establecido y nosotros tratamos de avanzar con lo técnico”.

En dicho contexto aseguró que “buscamos mejorar las condiciones para el vecino y la ley 19511 impone que todos los elementos que sean de medición para cobrar, deben ser homologados y autorizados por el ente regulador que es el INTI”.

Por lo tanto “debemos establecer como parámetro de transparencia a esta institución que va a participar de las habilitaciones porque para que sea transparente tiene que participar esta institución”.

Por lo que “se le comunicó a los taxis y remises de que deben utilizar los relojes homologados por el INTI”.

También respondió a von der Thusen en cuanto a las dudas con respecto a apurar, por parte del Ejecutivo, la aprobación de la norma y negó dicha posibilidad porque “la discusión se tiene que dar y entendemos que mientras se sumen más actores y expongan sus opiniones es más nutritivo” sin embargo consideró necesario “partir desde los puntos en los que ya hemos avanzado”



IMCOFUE
METRO²

USHUAIA
TOLHUIN
RÍO GRANDE

f / imcofue

www.imcofue.com.ar

LAS MEJORES PROMOCIONES CON TARJETAS DE CRÉDITO DE LA ISLA !!!

BBVA Francés

6 cuotas S/ INTERÉS Todos los días CFT: 0%

HSBC

6 cuotas S/ INTERÉS Todos los días CFT: 0%



3 cuotas S/ INTERÉS Todos los días
10 y 15 cuotas S/ INTERÉS de Lun a Miér. CFT: 0%



12 cuotas fijas de Jueves a Sábados (Consultar financiación en sucursales)



Plan 12, 24, 50 cuotas fijas Todos los días (Consultar financiación en sucursales)



INTERÉS GENERAL

MARCHA UNIVERSITARIA EN RÍO GRANDE: "HAY UN ATAQUE GENERAL CONTRA LA UNIVERSIDAD"

El secretario de Cultura y Extensión Universitaria de la UTN, Fabio Seleme, invitó a la comunidad a participar de la marcha prevista para este jueves 30 de agosto, desde las 17 horas, en la sede de la UNTDF. "Entendemos que la universidad es una institución que nos pertenece a todos y redunda en beneficios de todos", sostuvo.

RÍO GRANDE. El secretario de Cultura y Extensión Universitaria de la UTN, Fabio Seleme, invitó a la comunidad a participar de la marcha prevista para este jueves 30 de agosto, desde las 17 horas, en la sede de la UNTDF. "Entendemos que la universidad es una institución que nos pertenece a todos y redunda en beneficios de todos", sostuvo.

En declaraciones a FM del Pueblo, el secretario de Cultura y Extensión Universitaria de la UTN, Fabio Seleme, invitó a la comunidad a participar de la marcha prevista para este jueves 30 de agosto, desde las 17 horas, en la sede de la UNTDF.

"Estamos convocando a todos los integrantes de la Universidad, pero también a gremios, organizaciones sociales y la comunidad en general para marchar el día jueves en defensa de la universidad pública", detalló.

Seleme remarcó que la "universidad es una institución que nos perte-



nece a todos y redunda en beneficios de todos", entendiéndose que "el ataque a la universidad tampoco es una acción aislada y está enmarcada en un plan sistemático del gobierno nacional contra las instituciones".

"Creemos que dentro de este plan sistemático está el ataque que ha sido permanente desde que asumió el gobierno de Macri a la industria fuegui-

na, por ejemplo, con la apertura de las importaciones y la no renovación de la promoción industrial para nuestra provincia", remarcó.

Y enumeró: "A eso hay que sumarle la baja de las asignaciones familiares diferenciadas para la Patagonia; el fin de los reintegros a las exportaciones por puertos patagónicos y el fin del subsidio al gas que se está haciendo

paulatinamente y quedará concretado en 2022".

"Estamos frente a un gobierno claramente conservador que ataca a la industria, a los sectores sociales menos favorecidos y a las instituciones de conocimiento y en particular a las universidades", señaló.

Para Seleme "efectivamente hay un ataque general contra la universidad pública, pero es mucho más fuerte contra las universidades de corte popular, que tienen a muchísimos trabajadores en sus aulas".

Asimismo, habló de "un desprecio por las universidades populares" y recordó que en el país existe un déficit de 6 mil ingenieros por año. "Acá no sobran universidades ni becas de apoyo a la finalización de carreras tecnológicas, nos están faltando", sostuvo.

"Estamos frente a un modelo de país que busca reducir el país y hacerlo para pocos, y que esos pocos disfruten de todo", cerró.

[/ToyotaArgentina](#) | [toyota.com.ar](#)

HAY LUGAR ATRÁS. Y MÁS ATRÁS.

LA FAMILIAR DE TOYOTA.

INNOVA

8 ASIENTOS.

7 AIRBAGS.

CELENTANO MOTORS S.A.
CONCESIONARIO OFICIAL EN TERCERA DEL FUEGUINO
[www.celementanomotors.com.ar](#)

CONCESIONARIO RÍO GRANDE
Av. Idas Malvinas 2747
(9420) Río Grande, TDF
Tel. (02964) 431991 / 424915

CONCESIONARIO USHUAIA
Héroes de Malvinas 4360
(9410) Ushuaia, TDF
Tel. (02901) 421964 / 424391

FINANCIACIÓN
TOYOTA
Compañía Financiera

ENTREGA INMEDIATA
BONIFICACIONES

*No incluye todo el equipamiento. Siempre en su totalidad.

GREMIALES

PARITARIAS SIN AVANCES ENTRE GOBIERNO Y DOCENTES

Por la falta de una oferta salarial, los docentes irán a un paro el 5 de septiembre. ATE se declaró en estado de alerta y movilización.



RÍO GRANDE. Entre el lunes y el martes el Gobierno provincial convocó a paritarias al escalafón docente, al escalafón seco y al húmedo luego de que se pagaran el "paliativo" de 6000 pesos en dos cuotas, una en julio y otra en agosto. Desde los sindicatos que están participando en las mesas salariales esperaban una oferta de incremento de los haberes pero se encontraron con una descripción, pesimista, de la situación provincial.

En la jornada de ayer se desarrollaron ayer las reuniones por el escalafón seco y húmedo en la Delegación del Ministerio de Trabajo y desde la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) señalaron que "como era de esperarse, en la paritarias del escalafón seco y húmedo llevado a cabo en el día de hoy, la propuesta salarial fue nula" teniendo en cuenta lo que había pasado el lunes con los docentes. Además desde el gremio plantearon que "el Estado es "responsable" de esta clara y contundente rebaja salarial, con una inflación brutal que condena a todos los trabajadores estatales a la miseria".

Asimismo desde el gremio que representa a los trabajadores de la administración pública se aclaró que "la capacidad de lucha y organización de los trabajadores debe demostrar que no podemos acostumbrarnos a ser cada día más pobres, ante la inoperancia y/o inacción de quienes tuvieron y tienen la responsabilidad de administrar los recursos de la Provincia" al tiempo que confirmaron que los sindicatos presentes en la mesa paritaria, hoy se reunirán para elaborar un documento solicitándole a los legisladores pro-

vinciales la inmediata interpelación al Ministro de Economía a través de la Comisión de Presupuesto".

Finalmente remarcaron que "esta postura del Gobierno provincial no solo pone en riesgo la paz social sino que perjudica directamente a empleados activos y pasivos, debilitando además el sistema previsional y al mercado interno indirectamente" y anunciaron que "desde nuestra organización declaramos el estado de alerta y movilización en todo el ámbito provincial" y no se permitirá "un recorte salarial a los trabajadores".

Docentes de paro

Por otro lado, el lunes se desarrolló la "mesa salarial" del sector docente durante la cual los representantes del Gobierno expresaron que no se puede otorgar un incremento, a raíz de las medidas acordadas con el Gobierno nacional.

Al respecto el secretario General del Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación Fuegoquina (SUTEF) Horacio Catena explicó que "desgraciadamente desde que inauguró este Gobierno y desde que inauguraron esa comisión salarial, nunca se discutió salario" y planteó que la reunión del lunes "no fue la excepción" porque los representantes del Ejecutivo señalaron que "por la situación actual no va a haber recomposición salarial, responsabilizan al Pacto Fiscal Federal y yo les quiero recordar a Rosana Bertone, a Juan Carlos Arcando y a todos los que votaron en la Legislatura la aprobación que la Gobernadora de la provincia fue

la elegida para anunciar la firma del Pacto Fiscal Federal".

Catena recordó que "lo hizo a las risotadas con Dujovne, diciendo que la provincia no perdía sino que ganaba. Que era la primera vez que se sentía escuchada por la Nación, y ahora dice que culpa de lo que firmó no puede dar aumento. Es lo mismo que sucedió con la firma de los recortes a las asignaciones familiares" y evaluaron que en este marco la mesa salarial a la que fueron convocado fue "una puesta en escena" y manifestaron que "el Gobierno de Bertone y Arcando no presentó ningun-

na propuesta de aumento salarial tal como lo hizo durante todo el 2018, por lo cual quedaría confirmado el paro del 5 de septiembre".

Asimismo el dirigente gremial indicó que "lo más llamativo de las excusas del Gobierno es lo del recorte del Fondo de la Soja. Parece que Bertone no sabe que ese ingreso tiene asignación específica y nunca puede usarse para pagar salarios. Una burla, una estafa a la comunidad educativa y a la sociedad fueguina, sumado a que dicen que infraestructura escolar está relevando los edificios escolares".

CARREFOUR

VERDULEROS: SE FIRMÓ LA CONCILIACIÓN VOLUNTARIA

En los próximos días trabajadores, la empresa tercerizadora y el supermercado se sentarán a negociar. Los empleados del sector verdulería exigen iguales condiciones laborales.



RÍO GRANDE. Desde el Centro de Empleados de Comercio (CEC) informaron que se aceptó la conciliación voluntaria por 15 días para negociar en el conflicto que venían manteniendo el personal de verdulería y frutería que se desempeña en el supermercado Carrefour pero que son parte del staff de la empresa tercerizadora Gualdessi Hnos.

Durante el fin de semana los trabajadores llevaron a cabo un paro y mientras el supermercado seguía funcionando normalmente la zona de las frutas y verduras estaba tapada. Ante la falta de respuesta al reclamo se mantuvo un piquete durante el lunes en las puertas de las sucursales de Carrefour, con el acompañamiento de

dirigentes y delegados del CEC.

Daniel Rivarola, secretario Adjunto del gremio mercantil explicó que "se firmó la conciliación voluntaria por el término de 15 días entre las tres partes, el Centro Empleados de Comercio como entidad sindical en representación de los trabajadores, Supermercado Carrefour como empresa principal que desarrolla la actividad, y la empresa Gualdessi como responsable del servicio tercerizado y empleador directo de los trabajadores".

El dirigente gremial aclaró que "los trabajadores de Gualdessi que se desempeñan en Carrefour están cobrando un 20 por ciento menos que los trabajadores de limpieza, y un 40 por ciento menos que los del supermercado".



Distribuidores mayoristas

Sucursal Río Grande

Islas Malvinas 2777 - 02964-431480 - riogrande@celentanogroup.com.ar

Sucursal Ushuaia

Héroes de Malvinas 4879 - 02901-436943 - ushuaia@celentanogroup.com.ar

GOBIERNO

HECHOS DELICTIVOS EN RÍO GRANDE: "APOSTAMOS A TENER MAYOR PREVENCIÓN", DIJO EPOSTO

El secretario de Seguridad, Javier Eposto, aseguró que "el contexto social" actual puede generar "algún pico de crecimiento" en los hechos delictivos en Río Grande, aunque sostuvo que "tampoco los números se dispararon". Admitió "problemas de seguridad, pero también tenemos una Policía que resuelve los casos".

RÍO GRANDE. "Tenemos problemas de inseguridad, pero también tenemos una Policía que resuelve los casos", dijo este martes a el secretario de Seguridad provincial, Javier Eposto, sobre un incremento en los hechos delictivos en Río Grande.

En declaraciones a FM del Pueblo, y ante la consulta sobre un incremento de los hechos delictivos en la ciudad, el funcionario opinó que "el contexto social que uno va teniendo puede generar algún pico de crecimiento, aunque tampoco los números se nos dispararon".

"Tenemos problemas de inseguridad, pero también tenemos una Policía que resuelve los casos y tenemos a

la gente presa", dijo.

Eposto sostuvo que "en materia de prevención creemos que una vez que tengamos las cámaras (de seguridad) vamos a dar las herramientas a la Policía para tener más prevención".

"Río Grande nos preocupa mucho, por eso destinamos la mayor cantidad de cámaras y la mayor cantidad de efectivos", explicó el Secretario de Seguridad, mencionando que "en lo que va de nuestra gestión hemos incorporado más de 400 policías y ahora hay una camada de agentes completa que se destinará a Río Grande".

"Somos coherentes de las realidades y por eso apostamos a tener mayor prevención en Río Grande", agregó.



MUNICIPALES

DOS OFERTAS PARA CONSTRUCCIÓN DE MIRADOR CAMINO AL GLACIAR MARTIAL



USHUAIA. La Municipalidad abrió las ofertas que se presentaron en el marco de la licitación privada para la construcción de un mirador con señalética en el camino de ascenso y descenso de los hoteles que se encuentran próximos a la pista de El Martial.

La secretaria de Planificación e Inversión Pública confirmó que se presentaron dos ofertas válidas de las tres empresas que fueron invitadas, y que la comisión de evaluación se encuentra analizando la documentación presentada para

definir la adjudicación.

"Se trata de la construcción de un mirador en uno de los puntos panorámicos de la ciudad más destacados, ubicado en la curva próxima a uno de los hoteles del camino de ascenso a la pista de El Martial, que tiene un plazo de ejecución de obra de 45 días", dijo Muñiz Siccardi.

"Está prevista su realización en madera de la zona y la colocación de una señalización vertical donde constará la descripción de todo lo que se ve desde ese lugar", explicó la funcionaria.

Eposto estimó que "en dos meses" se instalarían en la provincia las 80 cámaras adquiridas, de las cuales 60 se destinarán a Río Grande si bien inicialmente estaba previsto instalar 40 unidades en cada ciudad. "Todo en el marco de que uno no niega la realidad y a uno le preocupa el vecino de Río Grande", sostuvo.

"A mí me corre sangre por las venas y cada vez que me llega un informe de algo que pasa en Río Grande o en Tierra del Fuego me pongo loco y hablo con la cúpula para ver cómo lo podemos corregir, pero lo bueno es que tenemos una Policía que responde y las resoluciones de los problemas las tenemos en lo inmediato", cerró.

PAULINO
Concejal

TRABAJAR POR UN FUTURO MEJOR,
PERSEGUIR LOS SUEÑOS PARA LOGRARLO.

Concejo Deliberante de Río Grande.

UCR Bloque UCR

@paulinorossi PaulinoRossiConcejal paulino.rossi

www.paulinorossi.com.ar

MUNICIPALES

“RÍO GRANDE SOLIDARIA”: LA CIUDAD PREMIÓ A VECINOS, COMERCIOS Y ORGANIZACIONES

El evento estuvo encabezado por el intendente Gustavo Melella y se llevó adelante en el CGP Padre Zink, en el marco de un nuevo aniversario del nacimiento de la Madre Teresa de Calcuta. “En nombre de los premiados hoy estamos realmente homenajeando a todos aquellos que día a día ponen un granito de arena para que nuestra ciudad sea mejor”, valoró el jefe comunal.

RÍO GRANDE. En el marco de la cuarta entrega de los premios “Río Grande Solidaria”, el intendente Gustavo Melella rescató “la solidaridad y los valores humanos fundamentales” de los vecinos y las asociaciones reconocidas ayer “sobre todo en momentos de dificultades sociales”.

De esta manera, el testimonio del intendente Gustavo Melella se dirigió a resaltar las acciones de los vecinos de la ciudad que “son muy solidarios con el que tienen al lado, con el que se quedó sin empleo, con un conocido, con un desconocido. Hay tantos gestos de solidaridad que mantienen viva a la ciudad y a los valores de nuestra comunidad”.

Asimismo, señaló que “hoy vivimos momentos muy complicados” y aseguró que “es bueno que en estos tiempos florezca la solidaridad”.

“En nombre de los premiados hoy estamos realmente homenajeando a todos aquellos que día a día ponen un granito de arena para que nuestra ciudad sea mejor y que seamos mejores personas”, expresó el jefe comunal.

Por su parte, Laura Rojo, secretaria de Modernización e Innovación, manifestó con relación a las personas y organizaciones reconocidas con este galardón que “yo creo que ellos son una fuente de inspiración para muchos otros. Río Grande es solidaria, nuestros vecinos son solidarios y eso se nota más en momentos como el que estamos atravesando. Es sumamente valorable lo que han hecho estas personas por los demás, por sus vecinos y por esta ciudad”.

Las personas, comercios y organizaciones que recibieron esta distinción fueron:

-Lavadero Ruta 40 (Av. San Martín y Cabo Primero Gómez): En marzo de este año el Lavadero Ruta 40 organizó una jornada solidaria en la que se re-



Dir. COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL - MUNICIPIO DE RÍO GRANDE

caudaron fondos a favor de Milagros Lezcano, paciente de nuestra ciudad internada en Buenos Aires. Entre los vehículos lavados, rifas y sorteos, exhibición de autos de competición y de colección, donaciones y transferencias se reunieron 53.230 pesos que sirvieron para ayudar a Milagros y su familia.

-Restaurante Zerpa (Av. Belgrano 443): sus propietarios entregan 10 comidas diarias a personas necesitadas de Río Grande.

-Fundación DAR +: esta Asociación colecta cabello para la confección de pelucas oncológicas que se entregan a pacientes en forma gratuita. El éxito de la labor que realizan sus integrantes llevó a la institución a plantearse el objetivo de constituir el primer Banco de Pelucas en Río Grande.

-Familia Vargas-Suá: Claudia Vargas y Andrea Suá, padres de Stéfano Suá, a raíz de la situación vivida con su hijo, impulsaron esta año una campaña de donación de sangre para pacientes de Río Grande que deban internarse en clínicas y hospitales de Buenos Aires. El operativo se realizó exitosamente en el Centro de Salud Municipal N° 1.

-Centro de Actividades Alternativas para Discapacitados (CAAD): sus

integrantes, en conjunto con personal de la Dirección de Participación Vecinal del Municipio, realizaron una jornada de elaboración de pan dulces para ser entregados a familias en diferentes barrios de nuestra ciudad.

Estuvieron presentes en el acto de entrega Secretarios y Subsecretarios del Gabinete Municipal, el Concejal Paulino Rossi, Miembros del Tribunal de Cuentas y autoridades de diversos asociaciones civiles.



94.1 FM DEL SUR
USHUAIA
Lunes a viernes de 9 a 13
www.capicuatdf.com.ar

capicua tdf
@capicuatdf
Capicua TDF
2901843865

POLICIALES

HALLARON EL CUERPO SIN VIDA DE LA MÉDICA DESAPARECIDA EN USHUAIA

Tras una intensa búsqueda, finalmente se logró hallar el cuerpo sin vida de Iryna Soroka. Ocurrió pasada las 13 horas del martes. La mujer fue encontrada durante una intensa búsqueda sobre el cauce del arroyo del Puente Amarillo.

USHUAIA.- Pasadas las 13.30 horas se conoció que finalmente fue hallado el cuerpo sin vida de la médica Iryna Soroka, quien era intensamente buscada desde el fin de semana.

El hallazgo fue realizado luego de que en horas de la mañana se retomaran los trabajos de búsqueda sobre el arroyo del puente Amarillo en la ciudad de Ushuaia.

Cabe recordar que en la jornada del sábado, la profesional médica habría enviado un mensaje con claras intenciones de atentar contra su vida, sin poder entablar ningún tipo de contacto desde ese momento a la fecha.

La búsqueda se centró en diversos sectores del cauce del arroyo, incluso sobre pozones de una profundidad que oscilan entre los cinco y 8 metros de profundidad.

Ya en horas de la tarde, desde la Jefatura de la Policía se brindó una conferencia de prensa, donde la Directora General Regional Zona Sur, Comisario Mayor Alejandra Giordano, junto al Jefe de la División de Servicios Especiales de Ushuaia Comisario Mariano Brazanovich y el Director de Defensa Civil Municipal Daniel Vázquez, brindaron detalles de los trabajos de búsqueda y hallazgo del cuerpo de Iryna Soroka.



La Comisario Giordano explicó que encontrar el cuerpo sin vida de Iryna, “si bien no es la mejor noticia, por lo menos para la familia poder contar con el cuerpo de Iryna y terminar el ciclo, descartar la posibilidad de que pueda estar en otro lugar, es beneficioso”.

Por otro lado, Brazanovich indicó que “a partir del momento en que surge el paradero, a las 22 horas del día sábado, comenzamos con un rastillaje en el sector de la costa del río. Alrededor de las dos de la madrugada dimos con una campera que tenía similares características a las que se había aportado que llevaba puesta la persona (por Iryna)”. Allí explicaron que en su momento, un familiar de la mujer logró reconocer la campera.

Asimismo, el Jefe de la División de Servicios Especiales sostuvo que ya durante las primeras horas de luz del día domingo, se intensificó el trabajo de búsqueda por toda la zona y cauce del río, utilizando personal de buzos, los cuales rastillaron todo el río.

“Durante la mañana de ese día logramos dar con una mochila que la traía el cauce del río. Al recuperarla, también se reconoció que era la mochila de la señor, por lo que decidimos comenzar a dividir el río”, haciendo referencia a la búsqueda sectorizada a lo largo del cauce.

Por otro lado, agregó que “desde el día uno colocamos una red sobre el río con el fin de licuar por así decirlo, de filtrar el río. En el día de hoy, estábamos haciendo los pozones, cuando parte del realizaba un rastillaje del fondo. Es alrededor del mediodía, el personal alcanza a sentir algo, un tronco o un cuerpo y se comienza a recuperar hasta (mediante la utilización de ganchos), hasta que se asoma una zapatilla. Levantan un poco más y era el pie de la persona”.

El Comisario explicó que a partir de ese momento, se intentó sostener el cuerpo y con la participación de buzos, se logra contener el cuerpo para luego retirarlo del agua.

POLICIALES

PIDIERON UNA CONDENA DE 8 AÑOS PARA UN ABUSADOR

RIO GRANDE.- En horas de la mañana del martes, se llevó adelante una nueva jornada en el marco del juicio oral y no público contra Andrés Liendro.

Luego de haber concluida la etapa de testimoniales, las partes intervinientes dieron a conocer los alegatos a los miembros del Tribunal Oral.

Así fue que el Fiscal Dr. Jorge López Oribe brindó un relato pormenorizado de todas las pruebas que fueron surgiendo a lo largo de la investigación y durante el debate oral. Haciendo hincapié en los informes presentados por los médicos forenses y los peritos psicológicos y psiquiátricos del Poder Judicial.

A raíz de todo ello, el representante del Ministerio Público Fiscal resolvió solicitar una pena de 8 años de prisión de cumplimiento efectivo por los delitos de “amenazas” y “abuso

sexual con acceso carnal” en dos hechos, todos en concurso real.

Una vez finalizada la alocución del Fiscal, hizo lo propio el Defensor Oficial Dr. Sebastián Gasalla, quien brindó un breve relato de lo sucedido a lo largo del juicio, solicitando a los magistrados la absolución de Liendro por falta de pruebas y subsidiariamente por el beneficio de la duda.

Una vez finalizados los alegatos, los integrantes del Tribunal de Juicio en lo Criminal, integrado por los jueces Daniel Borrone, Eduardo López y Pablo Martín Bramati, resolvieron pasar a un cuarto intermedio para este viernes. Allí se espera que a las 11 horas, se le brinde la posibilidad al imputado a dar sus últimas palabras, para luego pasar a deliberar y alrededor de las 13 horas, dar a conocer el veredicto.



LA JUSTICIA ORDENÓ SU INTERNACIÓN

TRASLADARON A USHUAIA AL MENOR VINCULADO CON NUMEROSOS ROBOS

El menor de 16 años que fue vinculado con numerosos robos, fue detenido en la mañana del martes, tras protagonizar otro hecho delictivo a metros de su vivienda. Desde la Justicia se ordenó su internación, por lo que fue trasladado hacia Ushuaia.

RIO GRANDE.- Luego de que desde la Justicia se ordenara la internación del menor de 16 años E. M., el cual fue vinculado a numerosos hechos delictivos en las últimas semanas en la ciudad de Río Grande, se habría producido un nuevo caso.

A raíz de la disposición judicial, se colocó una consigna policial en la vivienda del menor a la espera de su arribo, ya que se desconocía su paradero. Sorprendentemente, el joven quien reside en una vivienda de calle Mosconi, a metros del lugar, casi con la intersección con 9 de Julio, provocó la rotura de la puerta de dicha morada, luego de comenzar a golpearla a punta pies.

Tras violentarla, logró ingresar apoderándose dos consolas de video juegos Play Station 3 y una Play 4, una tablets, una computadora personal tipo notebook, un bolso con ropa, entre otros elementos.

Lo más preocupante de la situación, fue que el menor ingresó a la vivienda acompañado de otra persona mientras había una mujer durmiendo en una de las habitaciones y que al encontrarla, se dieron a la fuga inmediatamente.



Finalmente los efectivos lograron detener al menor mientras corría hacia su vivienda, pero ya habiéndose descartado de todos los elementos sustraídos.

Tras la detención, el menor fue trasladado hacia la Comisaría de Género y Familia, lugar donde permanecerá hasta ser trasladado a la ciudad de Ushuaia, lugar donde el Ministerio de Desarrollo Social deberá brindar un lugar de internación, tal lo dispuso el Juez de Familia Pablo Duarte de Gouvea.

Cabe destacar que el magistrado resolvió la internación del menor a

raíz del riesgo que corría ante el es-crache que viene sufriendo a través de las redes sociales, situación que puso en alerta a las autoridades y la preocupación de la misma madre del joven delincuente.

Ya en la tarde del martes, se llevó adelante un allanamiento en la vivienda de los padres del menor con el fin de poder encontrar algunos de los elementos robados en los últimos días. Cabe recordar que la madre, durante el fin de semana, habría restituido algunos elementos encontrados en su vivienda y que fueron denunciados como robados.

"SALIR"

DISCO DEBUT

Escuchalo en todas las plataformas digitales:

Listen on **MUSIC** **cdbaby** Listen On **DEEZER**

Spotify Listen on **Google Play Music** **bandcamp**

Disponible a la venta en:

ACV Ushuaia - Patagonia 45
Rio Grande - Laserre 873

Zabala
INMOBILIARIA

VENDO: 3 terrenos de 12,40 de frente x 41,29 de largo y uno de 12,40 x 30,33 de fondo detrás B° Aeropuerto

VENDO: Sobre Ruta 3 antes de llegar a la Misión, terreno de 100 m de frente x 191,88 de fondo.

VENDO TERRENO sobre Perito Moreno 652 m2 con 3 departamentos.

Terreno en Tolhuin de 500m2 a 1 cuadra de La Anonima

FINOCCHIO 864 Tel 423051 - 15452107

DEPORTES

FERNÁNDEZ VIAJÓ A COSTA RICA EN BÚSQUEDA DE SU SUEÑO OLÍMPICO

El taekwondista fueguino Augusto Fernández viajó el pasado domingo rumbo a San José de Costa Rica, donde se enrolará en el próximo Taekwondo Open G1 de Costa Rica, que iniciará el próximo 30 de agosto.

RIO GRANDE. En busca de seguir acrecentando las ilusiones personales de representar al país en un Juego Olímpico, el taekwondista rio-grandense Augusto Fernández, gran promesa del deporte de nuestra provincia, se presentará en el próximo certamen internacional Taekwondo Open G1, en San José de Costa Rica.

El fueguino, que emprendió su viaje rumbo al país caribeño el pasado domingo, se medirá, del 30 de agosto hasta el venidero 2 de septiembre, en el torneo internacional que se realizará en tierra caribeñas, y contará con muchas de las promesas del taekwondo a nivel continental. Esta es la versión número 11 de la cita máxima del deporte de combate en Costa Rica y la sexta edición del evento deportivo, en forma consecutiva, que lleva adelante la Federación Costarricense de Taekwondo.

El exponente del taekwondo olímpico provincial intentará seguir sumando puntos para el ranking ecuménico y viene de presentarse anteriormente en el Argentina Open, realizado recientemente en el complejo de Costa Salguero, bajo la órbita de la Confederación Argentina de Taekwondo; e hizo podio en los Juegos Panamericanos Universitarios, donde obtuvo la medalla de bronce. Y esta es un nuevo desafío en el camino deportivo del fueguino y así pues,

alimentar su posibilidad de acceder a los próximos JJ.OO. de Tokio 2020.

Según la consideración del presidente de la Federación de Costa Rica, Wilmar Alvarado, "se trata del torneo más importante, por convocatoria y participación de promesas mundiales, de toda Centroamérica y de los eventos mayores del continente americano". Y a través del sitio oficial de la competencia se expresa que las pruebas deportivas estarán orientadas al Ranking Mundial G1, en modalidad kyorugi y poomsae; y además habrá competición en los segmentos infantiles, juveniles y adultos; en el BN Arena Hatillo 2 de San José. Asimismo, el evento contará con la autoridad del secretario general de la Unión Panamericana de Taekwondo (PATU), Rick Shin, quien asistirá para apoyar y convalidar las actividades.

Previo a la partida, el representante de TDF le agradeció a la Secretaría de Deportes de la Provincia por las gestiones realizadas para otorgar el pasaje al atleta; como así también, el apoyo de la Asociación de Taekwondo Chacra IV y su Escuela ATP por el aporte de la inscripción al evento (U\$D 175); al Centro de Kinesiología "Prometeo" y por sobre todo a la gente que aportó su desinteresada colaboración en la venta de comidas que realizó el deportista para juntar los fondos destinados al alojamiento y el racionamiento en su estadía en Costa Rica.



LEY PROVINCIAL N° 1.168
DESARROLLO SUSTENTABLE ACUÍCOLA

Tierra del Fuego adhirió a los beneficios impositivos para quienes realicen actividades de producción y comercialización acuícola

LEYES PARA LOS FUEGUINOS

PODER LEGISLATIVO
 PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO ANTÁRTICA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR

www.legislafgob.ar

RIO GRANDE / TOLHUIN / USHUAIA

EXPRESS CARGAS
 TUS ENVIOS PUERTA A PUERTA

HOUSSAY 276
 (CP: 9420)
 RIO GRANDE TDF

TEL 02964 430504/544

ExpressCargas info@expresscargas.com
 2964623926 www.expresscargas.com

Lunes a viernes de 8 a 12 y de 15 a 20 hs.
Sábados de 9 a 12 hs.

DEPORTES

JORNADAS DE AJEDREZ CON PARTIDAS SIMULTÁNEAS

USHUAIA. La Municipalidad recibirá este miércoles a una delegación de la escuela de Ajedrez de la ciudad de Mercedes, provincia de Buenos Aires y con la presencia del Fide Trainer MI Ernesto Real de Azúa entrenador del Equipo

Olímpico Argentino. Habrá actividades en el centro comunitario del Felipe Varela durante la semana y el sábado se realizará el Torneo Municipal de Ajedrez "Jaque de Peones". Hoy en el centro comunitario ubicado en calle Tehuelches 1481, en

el barrio Felipe Varela a las 18 horas, habrá una exhibición de partidas simultáneas a cargo del MI Real de Azúa. "Es para nuestra ciudad una verdadera alegría y orgullo recibir a este maestro de Ajedrez, con la delegación, porque tenemos un hermoso grupo de niños y niñas, también de adolescentes y jóvenes que encontraron en el ajedrez una disciplina deportiva y una pasión", dijo Malena Teszkiewicz, secretaria de Políticas Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos.

El jueves 30, también en el centro cultural del Felipe Varela, ubicado en la calle Tehuelches 1481, frente al colegio Sobral, se hará la presentación y explicación de la Partida Magistral por parte del prestigioso entrenador.

La delegación de Ajedrez de Mercedes realizará el viernes, en articulación con la Secretaría de Tu-

rismo, una recorrida en catamarán por el canal Beagle en el marco del programa Turismo Social desde las 9.00

"Una vez más, nuestros chicos y chicas van a estar participando en las distintas categorías de un Torneo Municipal que se realizará el sábado, y que en esta oportunidad contará con la participación de la delegación de Buenos Aires y también de Tolhuin y Río Grande. Son para nuestra gestión parte de las políticas inclusivas que acercan todas las actividades a las familias, facilita el acceso y genera ese gran semillero de talentos", dijo Teszkiewicz.

Se trata del torneo que tendrá lugar este sábado que lleva por nombre "Jaque de Peones", con entrega de premios para las categorías Sub 10, Sub 12, Sub 14, Sub 16 y Universitarios. Habrá servicio de buffet.

BÁSQUETBOL

AMIGOS SE QUEDÓ CON EL MEJOR REGISTRO

USHUAIA. El elenco ushuaiese de Club de Amigos se adjudicó el mejor registro de la competencia de Mayores que lleva adelante la Federación de Básquet de Tierra del Fuego, tras la victoria obtenida el pasado sábado por la tarde, ante Universitario, en las instalaciones pertenecientes al Colegio Provincial Haspen.

El tachero capitalino se llevó el triunfo en su visita a la ciudad del norte de la Isla, por 74 a 68; y de esta forma, quedó con un total de 11 partidos ganados de los 14 disputados; uno más que su escolta en las posiciones, Colegio del Sur "A". Las otras dos colocaciones de privilegio las integran Yoppen (9-4), que dobló a O'Higgins, por 79 a 68, y sumó otro éxito ante la no presentación de Colegio "B" al cierre de la jornada de la fase regular; y Metalúrgico, que quedó en el cuarto sitio pero aún con un partido menos (9 ganados y 3 perdidos), en el que deberá medirse ante el colista de la tabla, Colegio "B"; por lo que terminaría en el tercer lugar de las posiciones.

Ante este cuadro, las semifinales (Amigos-Yoppen y Colegio del Sur-Metalúrgico) se perfilan con sendas ventajas deportivas para los dos conjuntos de Ushuaia, que se apoderaron de los dos primeros lugares de las colocaciones

concluidas las dos ruedas, todos contra todos, de la etapa inicial del certamen de baloncesto fueguino.

El alero ushuaiese Adrián Tévez, pieza clave en el conjunto bicampeón de Club de Amigos, resaltó la importancia de haberse asegurado la primera posición y aseveró que "pudimos concretar el primer objetivo que nos habíamos trazado en el comienzo del torneo, que era ser el mejor en la fase regular, ahora queremos mejorar como equipo".

Justamente, esa actualidad colectiva que aún le viene siendo esquivada al conjunto capitalino, con varios altibajos en la competencia, va mutando, de a poco, y se va mitigando con la clara participación de su base natural, Manuel Moyano, quien estuvo ausente en varios de los encuentros del tachero. Sin embargo, el propio "Yuyo" Tévez indicó que se tienen mucha confianza y "queremos encontrar nuestro mejor básquet, y que mejor que hacerlo en este tipo de instancias, y con la motivación de estar, una vez más, en una nueva definición de un campeonato. Primero se vendrá Yoppen, que ya nos ganó en la fase regular, así que lo tomaremos como una pronta revancha y luego, de pasar, veremos quién será el rival en la final; somos cuatro equipos muy parejos".



DEPORTES

PREMIACIÓN BRASILEÑA EN EL FIN DEL MUNDO

USHUAIA. Con la entrega de premios en la Sala Niní Marshall de la Casa de la Cultura finalizó en la tarde del domingo, la tercera edición de la competencia Mountain Do Fin del Mundo.

La premiación estuvo encabezada por el organizador del evento Euclides "Kiko" Dos Santos, encargado de anunciar a los ganadores de los tres recorridos de las distintas categorías: 10 km, 21 km y la maratón de 42.

Dos Santos estuvo acompañado en el escenario por el presidente del Instituto Fueguino de Turismo, Lic. Luis Castelli, el secretario de Gobierno de la Municipalidad de Ushuaia, Omar Becerra, el secretario de Turismo de la Ciudad, José Recchia y el vicepresidente del Instituto Municipal de Deportes, Guillermo Navarro.

Durante su discurso, el Presidente del INFUETUR saludó a los presentes en nombre de la gobernadora Rosana

Bertone, destacando la competencia como un "hito muy importante para la provincia" y se comprometió a trabajar en forma conjunta con auspiciantes, organizadores y organismos públicos y privados para "darle continuidad" a la carrera en tierras fueguinas.

La carrera, pionera en Brasil, tuvo lugar por primera vez en el complejo invernal Cerro Castor y contó con la participación de 258 corredores de Brasil y alrededor de 100 deportistas argentinos, convirtiéndose en un importante evento turístico y deportivo que posiciona a la provincia de Tierra del Fuego como el único destino con nieve para una maratón de montaña.

La largada tuvo lugar pasadas las 07:30 horas, minutos antes del amanecer y el festejo continuó, luego de la premiación, en Yamana Bar con una exhibición de patinaje artístico y hockey sobre hielo.



NACIONALES

BANCARIOS ACTIVARON CLÁUSULA GATILLO Y AMPLIARON LA PARITARIA ANUAL A 28%

La ampliación prevé un incremento adicional de 4% a partir del agosto y otro en igual porcentaje desde septiembre, según el valor de los salarios de diciembre, cuando empezó a regir el acuerdo anual.

BUENOS AIRES. Los bancarios activaron la cláusula gatillo y ampliaron el aumento salarial previsto para los trabajadores de los bancos argentinos en línea con la inflación oficial acumulada, que llegó al 28% desde diciembre pasado, pero que si se suma el porcentaje obtenido por la pérdida de poder adquisitivo de 2017 la suba salarial alcanzó el 32,43%.

Según informó La Bancaria que lidera Sergio Palazzo, este martes se

firmó otro acuerdo con la Asociación de Bancos Argentinos (ADEBA), que preside Javier Bolzico. "En el día de la fecha, en nuevo cumplimiento de la cláusula de ajuste establecida en nuestro acuerdo paritario 2018", señalaron desde el gremio en un comunicado de prensa.

La ampliación prevé un incremento adicional de 4% a partir del agosto y otro en igual porcentaje desde septiembre, según el valor de los salarios

de diciembre, cuando empezó a regir el acuerdo anual. "Se alcanza así un 28% de aumento al primero de setiembre con relación a diciembre del 2017", afirmaron los bancarios.

"Se ratificó asimismo la continuidad de la cláusula de actualización, toda vez que la evolución del Índice de Precios al Consumidor supere el 28%", agregaron. Esta es el segundo reajuste en lo que va del año: la anterior se firmó en junio y fue por 5% desde julio. En enero habían obtenido 4,43% y sobre el ingreso de verano se aplicó un

15% en línea con los requerimientos del Gobierno.

Pero en esa dura negociación de casi tres meses para quebrar el "techo" paritario, los bancarios también lograron un retroactivo de \$ 9.300 en enero último, a lo que por el convenio firmado en abril se agregó una suma compensatoria de \$ 8.500. En tanto, en noviembre los trabajadores percibirán una compensación por el Día del Bancario -el 6 de ese mes- que oscila entre \$ 26.000 y \$ 44.000, según la categoría de cada empleado del sector.



NACIONALES

ADVIERTEN QUE "EL PAÍS ESTÁ EN UN ESTADO DE EXCEPCIÓN PERMANENTE"

BUENOS AIRES. "Los organismos de derechos humanos estamos profundamente preocupados por la situación del país, en la que advertimos la aplicación de políticas económicas que el gobierno sólo puede garantizar con represión. Denunciamos también, a la luz de los escandalosos e ilegales procesos judiciales contra importantes dirigentes de la oposición, que es el propio Estado de derecho el que está en peligro", señaló Estela de Carlotto, la titular de Abuelas de Plaza de Mayo, al anunciar la decisión de un grupo de organismos de iniciar una campaña de denuncia sobre el estado de excepción permanente instalado en el país por la gestión de Cambiemos.

La primera acción será presentar ante el titular de la Corte Suprema, Ricardo Lorenzetti, un pedido de audiencia para plantear sus preocupaciones acerca del estado de derecho. Mañana se reunirán con Oscar Ojea, presidente de la Conferencia Episcopal.

Los organismos de derechos humanos queremos manifestar nuestra profunda preocupación por la actual situación del país en la que advertimos la aplicación de políticas económicas que perjudican a las grandes mayorías y cuya aplicación el gobierno sólo puede garantizar con persecución y represión.

Es innegable que desde hace poco más de dos años estamos viviendo tiempos peligrosos para el ejercicio de los derechos, para el reclamo y la protesta y para opinar públicamente de forma crítica hacia el gobierno. Son peores aún para defenderse de las injusticias llevadas adelante por miembros del Poder Judicial.

Denunciamos que la Argentina está sometida a un estado de excepción permanente que permite el atro-

pello y la violación de los derechos del pueblo.

Denunciamos que, a la luz de los escandalosos e ilegales procesos judiciales que se llevan adelante contra importantes dirigentes de la oposición política, es el propio Estado de derecho el que está en peligro: inversión de la carga de la prueba, vulneración del principio de inocencia, condena sin juicio previo, abuso y distorsión de la prisión preventiva, doble estándar en el acceso a la justicia y violación sistemática del debido proceso son las herramientas de persecución que utiliza la justicia.

Denunciamos que la complicidad de los grandes medios no alcanza para ocultar la crisis económica, ni el endeudamiento, ni los despidos, ni el desmantelamiento de políticas públicas de inclusión.

La realidad nos angustia pero a la vez nos exige continuar haciendo frente a tantas injusticias. Seguiremos reclamando la libertad a los presos y presas políticas y la independencia de la justicia. Seguiremos denunciando el avance de la violencia institucional, incrementada con la aplicación de decretos que otorgan a las Fuerzas Armadas actuar en asuntos de seguridad interior. Seguiremos denunciando los casos de gatillo fácil y la militarización de zonas de frontera, y territorios habitados por las comunidades originarias. En este sentido seguiremos denunciando la persecución al pueblo mapuche en la Patagonia y la criminalización de la protesta en todo el territorio argentino.

Denunciamos también las políticas económicas de miseria promovidas por el gobierno nacional y estaremos alertas, acompañando cada uno de los reclamos y las protestas en defensa de nuestros derechos.

NACIONALES

UN DOCUMENTO DEMOSTRARÍA QUE ENCONTRARON AL ARA SAN JUAN

BUENOS AIRES. El abogado Fernando Burlando, que representa junto a Valeria Carreras a algunos familiares de los tripulantes del submarino ARA San Juan, presentó un informe en el juzgado de Caleta Olivia, cuya titular es Marta Yáñez. En el mismo asegura que la silueta de la nave habría sido vista debajo del agua cerca de la Península Valdés. La carátula podría cambiar a "homicidio doloso".

Según publicó Big Bang News, el 17 de agosto Burlando presentó un escrito en el que pedía que se investiguen datos sobre coordenadas donde podría estar el buque. El documento señala que el 18 de mayo de este año, el destructor

ARA Sarandí informó haber tenido un contacto con el submarino desaparecido.

El abogado contó también a ese medio que "el Destructor Sarandí informó sobre el hallazgo en la Base Naval Puerto Belgrano y que la querrela accedió a esto mediante el cruce de información entre el expediente y un informante anónimo."

La jueza habría pedido a Prefectura Naval Argentina que el buque SB15 Tango inicie el traslado hacia ese punto para que averigüe qué hay en la zona. Burlando sostuvo que de encontrarse allí los restos del ARA San Juan, la carátula deberá pasar de solo "búsqueda" a "44 homicidios dolosos".



AVISOS CLASIFICADOS

RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACKINLAY N° 601 P.B - RÍO GRANDE - TIERRA DEL FUEGO TEL: (02964) 422-255



ALQUILERES

-Depto Monoambiente de 60 mtz en Zona Bancaria, cocina y baño. \$11.000. Ref. A1-013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. de Luz incluido. \$8.500. Ref A1-046. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, cocina-comedor y baño. \$8.500. Ref. A1-074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Deptos en edificio Posadas y Guatemala, de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan temporarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Dúplex interno B° Mutua, 2 dormit, living-comedor, cocina y baño. \$15.000. Ref. A2-002. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, baño y toilette. \$12.000. Ref. A2-085 Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y baño. \$15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Mutua, calle Viedma al 300, 3 dormit, 2 baños, cocina-comedor y parrilla. \$15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en equina ls. Malvinas al 1600, 4 dormit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, playroom, garaje y patio. \$33.000. Ref. A4-

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local en galería "Pedro Topic" disponible en planta alta \$8.800. Ref. A6-032. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depósito de 286 mtz, sobre calle Pellegrini al 500. \$50.000. Ref. A6-044. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 mtz, oficina, depósito, kitchenette y baño. \$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico 25 mtz, con kitchenette, baño y depósito. \$10.500. Ref. A6-008. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depósito con oficinas y terreno para mañobras, de 518 mtz, en Parque Industrial sobre calle 25 de Mayo al 2900. \$70.000. Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Galpón de 600 mtz en Parque Industrial sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 595 mtz libre con cerco metálico. A 200 mt de ls. Malvinas. \$75.000. Ref. A7-013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Oficinas en céntrico edificio "Fausti", a estrenar con excelente vista al mar y a la ciudad, con ascensor, escalera de emergencia, red y alarma de incendio, salida de emergencia, pisos de porcelanato y loza radiante. Oficina en 2° piso de 350 mtz en \$135.000 y en 3° piso de 170 mtz en \$70.000. Ref. A6-043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.



VENTAS

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común de 3 dormitorios, cocina, living-comedor y baño. U\$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Departamento monoambiente en Edificio Turek, B° Buenavista, 43 mtz. U\$S 68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, living-comedor, baño, entrada de vehículo y patio parqueizado. U\$S 157.000. Ref. V2-105 Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Dúplex en B° Aeropuerto, 2 dormit, living-comedor, cocina amoblada, baño, patio y toilette. \$2.400.000. Ref. V2-060. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimentada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 baños, sum y patio. \$1.500.000. Ref. V2-078. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, cocina, patio y baño. U\$S 130.000. Ref. V2-112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-comedor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, jardín y patio. U\$S 250.000. Ref. V4-104. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno a mts de B° AGP de 240 mtz \$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Chacra II, 240 mtz cubiertos, 3 dormit., baño con antebañ, amplio play room, living, cocina-comedor, lavadero, quincho, patio y entrada de vehículo. U\$S 200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

- Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naranjos Sup. Terreno 2.245 mtz, Sup. Cubierta 230 mtz. Posee 2 dormit, cocina-comedor, living, entepiso, galpón con quincho y garaje. Terreno parqueizado y cercado. Se acepta permuta por propiedades en Rio Grande. \$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

- Terreno en B° Buenavista, sobre calle Trocello al 600. Posee 265 mtz. U\$S 65.000. Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno de 271 mtz sobre calle Luis Py al 700. U\$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno sobre calle San Martín al 3100, 360 mtz. Todos los servicios. U\$S 90.000. Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y Alberdi, 308 mtz. U\$S 165.000. Ref. V8-063. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

HORÓSCOPO

Aries

24 de marzo - 20 de abril



Vivirá una etapa especial donde deberá ordenar cada uno de los pensamientos. Intente tomarse un tiempo esencial para elaborar cada una de sus ideas.

Tauro

21 de abril - 20 de mayo



Hoy resuelva sobre la marcha esas situaciones nuevas que salgan a luz. Sepa que parte de sus futuras conquistas amorosas dependerán de su creatividad.

Géminis

21 de mayo - 20 de junio



Por más que se sienta presionado por las situaciones que vive, su habilidad le permitirá esquivar cualquier dificultad que se le presente en la jornada.

Cáncer

21 de junio - 22 de julio



Ponga más atención a los sueños que está teniendo últimamente por las noches. Pronto lo conectarán con sus más profundos anhelos en su vida personal.

Leo

23 de julio - 29 de agosto



Recuerde no dejar para mañana la propuesta que quiere hacerle hoy a esa persona que hace tiempo no ve. Es hora de que empiece a actuar sin demorarse.

Virgo

29 de agosto - 22 de septiembre



Aproveche, ya que será una jornada donde podrá exponer su vitalidad e inteligencia en todo lo que emprenda. No dude y ponga en marcha esos proyectos postergados.

Libra

23 de septiembre - 22 de octubre



Debería tener en cuenta las diferentes señales que se le presenten en el día. Muchas de ellas, contendrán la clave que orientará su futuro próximo.

Escorpio

23 de octubre - 22 de noviembre



Durante el día, sepa que con su vitalidad y pasión logrará llevar a buen término los proyectos que muchos de su entorno creían irrealizables por usted.

Sagitario

22 de noviembre - 21 de diciembre



Deje de temerle al esfuerzo y sea más responsable en la vida. Debería tener presente que los logros muchas veces suelen tardar y requieren de mayor constancia.

Capricornio

22 de diciembre - 21 de enero



Seguramente las obligaciones cotidianas lo superarán demasiado, evite caer en la desesperación. Paso a paso logrará concluir con todas las tareas que se propuso.

Acuario

22 de enero - 21 de febrero



No se detenga en el camino y anímese a lo desconocido. Será un día donde tendrá su mente relajada y con deseos de conocer nuevos rumbos para su vida.

Piscis

22 de febrero - 23 de marzo



Será una jornada donde podrá luchar para conseguir todo lo que desea hacer tiempo y podrá obtenerlo sin inconvenientes. No permita que se escape ninguna oportunidad.

TIEMPO FUEGUINO

GUÍA DE SERVICIOS



TELÉFONOS ÚTILES

USHUAIA (02901)		RÍO GRANDE (02964)	
Hospital R	07 / 423200	Policía	441108
cial	421773	Defensa Civil	103 / 424163
Policía Federal	422969	Bomberos de Policía	100 / 433110
Bomberos voluntarios	100 / 421333	Bomberos Voluntarios	422457
Clínica San Jorge	422635 / 421333	Comando de Operaciones	101 / 433104
Sumu	421721 / 421930	Policía - Unidad Regional Nte	433101
Defensa Civil Municipal	103 / 422108	Policía - Unidad de Det	445650
Defensa Civil Provincial	430176 / 422003	Policía - Unidad Prev	45023 / 025
Gas Camuzzi (emergencias)	0810 999 0810	Hospital	421258 / 107
Gas Camuzzi	0810 555 3698	Policía Federal	422988
Obras y Servicios S	421401 / 421329	Cooperativa Eléctrica	421777
Dirección de Energía	422295	Camuzzi	0810 999 0810
A.C.A.	433455	Prefectura Naval	422305 / 106
Gendarmería Nacional	431800	Aeropuerto	4420669
Prefectura Naval	421245	Aerolíneas Argentinas	79 / 377
Policía Aeronáutica	435909	Gendarmería	15567403
Base Naval	431601	Secretaría de Seguridad	
Aeropuerto	421245		
Aerolíneas Argentinas	435516	Judiciales	443465 / 030
Municipalidad de Ush	422089	Cámara de Apelaciones	424694
Subs. Municipal de Turismo	432000	Juzgado Offen Plaza	443027 / 028
Información Turística	0800 333 1476	Juzgado YPF	



BARCAZA

HORARIO DE ATENCIÓN
9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
<http://www.tabsa.cl/portal/index.php/es/>

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
<https://www.facebook.com/TABSA>



FRONTERA

HORARIO DE ATENCIÓN
08:00 a 22:00 horas



COTIZACIONES

DÓLAR	
Compra	Venta
\$30,57	\$31,57
PESO CHILENO	
Compra	Venta
\$0,0385	\$0,0435

FARMACIAS DE TURNO



RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA
ONIKEN Rosales 416 Tel. 422631	FARMACIA DEL LAGO Av. De los Shelknam 115 Tel 02901 492229	BAHIA Tel. 436262 San Martín 1533

CLIMA

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA	IS. MALVINAS
Mínima -1°C Máxima 4°C	Mínima -1°C Máxima 5°C	Mínima -3°C Máxima 1°C	Mínima -2°C Máxima 6°C

TIEMPO FUEGUINO

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: 02964)422-255

Archivo
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Dirección Ana Pazos
Jefe de redacción: Diego Zalazar

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Página Web
www.tiempofueguino.com

Facebook
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter
@TiempoFueguino

EDIFICIOS SOLARES

Fagnano



VIVIR
COMO
ESPERÁS

CONFORT
CERCANÍA
EXCLUSIVIDAD

- Zona comercial de Río Grande
- 28 departamentos en 8 pisos
- 3 ambientes cada uno
- Cocheras y bauleras

Río Grande
Ruta 3 km 2814
2964 445310
2964 642424
admin@zapco.com.ar
admin.ush@zapco.com.ar

ZAPCO
GROUP
zapco.com.ar



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes.
Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica.
Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.